

7 Jahre verliebt – Wie uns unsere gemeinsamen Reisen zusammen
geschweißt haben

Für mich gibt es keine schöneren Erinnerungen als die, die ich auf Reisen gemacht habe. Am liebsten reise ich mit meinem Mann, mit dem ich seit 7 Jahren zusammen bin. Die Reisen mit ihm gehören zu den schönsten Erinnerungen meines Lebens.

Unsere gemeinsamen Reisen durch 19 verschiedene Länder

- Deutschland (Sächsische Schweiz, Köln, München, Berlin, Potsdam, Nürnberg, Freiburg, Schwarzwald, Bamberg, Hambach, Würzburg, Frankfurt, Neustadt, Baltrum, Hamburg, Husum, Königssee)
- Österreich (Wien)
- Niederlande (Amsterdam)
- Belgien (De Haan, Hohes Venn)
- Luxemburg (Luxemburg)
- Frankreich (Paris)
- Spanien (Malaga, Granada, Cordoba und Sevilla)
- Italien (San Candido)
- England (London und Oxford)
- Schweden (Stockholm)
- Polen (Warschau)
- Rumänien (Timisoara, Sibiu, Bran und Bukarest)
- Bulgarien (Sofia, Vidin und Plovdiv)
- Serbien (Nis)
- Mazedonien (Skopje)
- Kroatien (Zagreb und Plitvac)
- Slowenien (Piran, Ljubljana und Bled)
- Bosnien und Herzegowina (Bihac)
- Marokko (Marrakech und Ourika-Valley)



Wir zwei auf Reisen